

## Offener Brief an die Regierungsparteien in Niederösterreich



Nach der Wahl in Niederösterreich haben die neuen Partner in der Regierung, ÖVP und FPÖ, ein Arbeitsübereinkommen beschlossen. Wir vom Naturschutzbund NÖ haben es uns angesehen und für uns war klar, dass wir das nicht so stehenlassen können. In dem Übereinkommen wird keine einzige Maßnahme gegen die aktuelle Biodiversitäts- und Klimakrise bzw. für den Schutz unserer Natur erwähnt. Darum haben wir einen offenen Brief an die Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner gerichtet. Diesen Brief können Sie hier einsehen:

[Offener Brief an Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner](#)

